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Assemblée générale du 24/03/2024 

 

Autun, le 25 mars 2024 
Membres du comité et du bureau présents : 
Gilles Michaud 
Alain Buffet 
Sylvain Lesavre, président 
Pascale Borie, vice-présidente 
Sylvie David, secrétaire-trésorier 
 
11 membres du club 
 
 
La séance débute à 11h06, sous la présidence de Sylvain Lesavre. Le secrétariat est assuré par 
Pascale. 
 
Cette AG est élective. 
 
 Accueil et rapport moral par le président : 
 

Le président remercie l’ensemble des adhérents présents d’être au rendez-vous à cette 
AG. 

 
 A ce jour, il y a environ 37 chiens et adhérents. Il y a une forte diminution de la 
demande d’éducation canine « de base », de confort et de sociabilisation.  
 
Départ de Pierre-Jacques. 
 
Démission de la secrétaire Maud Gandelle en cours de mandat. 
 
Le manque de moniteurs et d’encadrants nécessite actuellement une bonne planification 
des disponibilités de chacun. Nous souhaitons vivement l’émergence de vocation…  
 
Par ailleurs, le club recherche également des volontaires pour rejoindre le comité. 
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Analyse Budgétaire 2023-2024 par le trésorier: 
 
Les adhésions sont valables du 01/10/2023 au 30/09/2024. 
 
      
Budget 2023-2024  MAJ AU 24/03/2024   
      
 NB EUROS    
Adhésions réalisées 36 3049,13    
 - New 17 1844,63    
 - Old 19 1204,5    
      
Adhésions attendues 2 159    
 - New 1 74    
 - Old 1 85    
      
Total Recettes 38 3208,13    
      
Dépenses annuelles de fonctionnement irréductibles    
      
Association Canine 120     
Assurance Canine 404     
Location Terrain 20     
Frais Internet 72     
Eau Véolia 120     
EDF 300     
Frais bancaire 120     
   SOLDE   
Total 1156  2052,13   
      
Dépenses Réalisées        
Matos Agility réalisé 700     
Remise en état électricité réalisée 101,57     
Remise en état Banc - Achat Bois 30     
Projecteur Extérieur réalisé 59     
Purgeur 15,5     
Clés 64     
Achat caisse transport SPA 20     
Location Salle EVA 2023 30     
Formation Mec1 195     
   SOLDE   
Total 1215,07  837,06   
      
Dépenses à Prévoir        
Entretien terrain 1620  3H*2Pers*45E/H*6(2/mois sur 3 mois) 
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L’accent est mis sur le fait que l’existence même du club génère des dépenses annuelles 
de fonctionnement quasiment irréductibles pour un montant d’environ 1156 euros. D’où 
l’importance d’avoir un certain nombre d’adhérents conséquent pour couvrir ces frais au 
minima et plus si le club souhaite réaliser d’autres dépenses d’améliorations. (1215 euros 
environ à date) 
 
Cette année, notamment, une aire d’agility pour chiots a été aménagée, qui sert aussi pour 
initier les chiens adultes sans risques. Merci aux bénévoles pour cette réalisation. 
 
La formation de 2 moniteurs est en cours ( Sylvie et Marie) ainsi que la réactualisation pour 
Gilles. 
 
 
Il reste cependant l’entretien du terrain à prévoir dans la mesure où la mairie ne veut plus le 
faire depuis avril 2023. Une estimation approximative de 1620 euros montre que le nombre 
d’adhésions actuel (38 adhérents pour 3208 euros) ne permet pas de couvrir toutes ces 
dépenses. 
Cela fera l’objet d’un point suivant sur l’achat ou non de matériel pour l’entretien du terrain. 
 
Le budget de 300 euros pour l’EDF est principalement constitué de l’abonnement car peu de 
consommation à part les travaux et le frigidaire. 
 
Rapport financier par le trésorier : 
 
 
    
   
Années Canines 2022-2023  
   

Étiquettes de lignes 
Somme de 
CREDIT 

Somme de 
DEBIT 

Adhésions 3 235,00  
Association Canine Territoriale Bourgogne-
Forfait  120,00 
Assurance canine - Cani assur  379,19 
Frais bancaires 18,02 117,63 
Frais divers-petit matériel  32,28 
Frais fonctionnement (TP/Bureautique/Internet)  72,11 
Frais immobilier (fluides+loyer) 2 013,80 414,65 
Entretien Terrain  240,00 
Régularisation bancaire  5 000,00 
Total général 5 266,82 6 375,86 

   
   
   
 Remb EDF 2 013,80 

 Virt Livret 5 000,00 
 Solde Corrigé 1 877,16 
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Comptes arrêtés au 
24/03/2024  
  

Compte courant    5 675,96 euros 
Livret A  15 039,85 euros 

 
 
Point EDF 
Le problème du prélèvement EDF effectué par une ancienne membre du comité en 
septembre 2022 a été régularisé en mars 2023 pour 2013 euros.  
Sylvain a contacté plusieurs fois EDF afin que cette personne ne figure plus du tout sur 
notre compte EDF. 
 
Après vérification, les factures EDF sont de nouveau prélevées. Prochain prélèvement le 
04/04. 
 
Mise en place d’un compteur Linky en aout 2023. 
 
Baisse du prix du KWH à environ 24 cts. 
 
Point Entretien urgent du terrain 
 

Dans l’immédiat, Catherine Tardy propose d’amener son tracteur tondeuse personnel à 
condition que quelqu’un vienne l’aider à charger l’engin. Pascale se propose de gérer la 
tonte du terrain avec Catherine. 

 
Sylvie propose son aide pour gérer les bordures avec le débroussailleur. 
 

Projet d’achat du matériel d’entretien du terrain 
 
Courant 2023, les membres du comité s’étaient réunis pour étudier les différentes 

possibilités d’achat des différents matériels nécessaires à l’entretien du terrain, à savoir 
un autoporteur capable de gérer 8000 m2, une débrousailleuse et un taille haie. 

 
Discussion sur les avantages / inconvénients de l’électrique par rapport au thermique ( 

Electrique plus chère  à l’achat avec des batteries suffisantes pour effectuer l’entretien 
en une seule fois versus qui va acheter l’essence, faire le mélange, se faire rembourser 
etc….) 

 
Gilles avait fait établir un devis pour du matériel électrique aux alentours de 10000 

euros. 
 
Une étude sur les différentes possibilités de stockage de l’autoporteur a été faite. 
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 -sous le hangar dans un petit conteneur mais les petits conteneurs sont introuvables 

d’occasion et très cher à l’achat.  
- construire un abri sous la petite toiture mais trop juste pour manœuvrer. 
Et pour finir, Sylvain a réussi à récupérer une remorque qu’il faudra habiller pour 

protéger l’autoporteur des intempéries et du vol et s’occuper de la faire ramener au club 
( Problème de tractage car crochet et non une boule). 

 
 
L’assemblée présente vote ce jour à l’unanimité pour l’achat de l’autoporteur 

électrique et du débroussailleur. 
 
Gilles s’occupe de l’achat du matériel. 
 
Sylvain se renseigne sur l’assurance pour le matériel et la RC. 
 
Le taille haie est mis en suspens pour le moment. 
 
Il faudrait contacter le paysan d’à côté pour qu’il nous taille les haies avec son 

tracteur. 
Qui s’occupe de le contacter ? 
 
 

Point sur la convention et la modification des statuts votée  
 
Gilles explique que la précédente convention de 2017 ne lui a jamais été retournée 
signée. 
 
Courant 2023, Sylvain a repris contact avec la CCGAM pour renégocier cette convention 
qui permet au club canin d’être présent sur cet endroit. Celle-ci a été retournée signée 
et s’applique du 1er janvier 2023 au 31 décembre 2025. 
 
Sylvain a envoyé à Chalon la modification des statuts votés le 1er octobre 2023 pour 
enregistrement. Pas de retour pour l’instant. Il faut compter 6 à 9 mois pour avoir une 
réponse. 
 
 
Point sur la demande de subvention 
 
En septembre 2023, Sylvain a déposé le dossier de demande de subvention à la mairie 
d’Autun. Notre dossier a été rejeté car nos statuts n’étaient pas conformes ( d’où le 
point précédent). 
 
Notre activité n’est pas reconnue et le dossier ne permettrait de toucher que 50 euros. 
Ça ne vaut pas le coup ! 
 
A voir combien coûterait la cotisation pour être affilié au ministère des sports et pour 
quelle montant de subvention ! 
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Point sur les Flyers 
 
L’idée est de reprendre le Flyer qu’avait fait Gilles à l’époque en apportant quelques 
modifications (supprimer le  mordant, par exemple ) 
 
Alain a le matériel pour réaliser les flyers. Les consommables seront refacturés au club. 
Pascale se charge de faire les photos. 
 
Boîte à idées pour soutenir le club 
 

• Démonstrations à réaliser dans les villages lors de manifestations 
• Aller donner des cours ou des promenades au lac ou dans Autun 
• Déposer des tirelires pour soutenir le club canin autunois chez les vétérinaires et 

les magasins spécialisés  
• Mettre des t-shirts du club canin bleus( il en reste quelques-uns), un brassard, 

drapeau…. 
 
 
Travaux à prévoir  

 
• Habiller la remorque de stockage de l’autoporteur 
• Réfection des clôtures 
• Réfection de la porte intermédiaire entre les 2 terrains 
• Regratter la terre devant les portes afin de pouvoir les ouvrir en grand 
• Réparer le banc 
• Prévoir une séparation mobile entre les cours chiot et adulte 
• Réparer la latte au plafond du club 
• Une tuile du toit à remettre en place 
• Peinture à l’intérieur…. 

 
 
 
Renouvellement et / ou nomination du comité et du bureau 
 
 Le comité se compose obligatoirement d’au moins 6 membres. Parmi ces 6 membres, 4 

membres vont constituer le bureau qui assure le fonctionnement du club. 
Le bureau comprend obligatoirement le président, le vice-président, un secrétaire et un 

trésorier. Le trésorier peut cumuler les fonctions de trésorier et de secrétaire. 
 
À la suite de la démission de Maud, il manque au moins un membre pour le comité et un 

secrétaire. 
 
Patrick Sovant propose sa candidature pour intégrer le comité. 
 
Danièle Peter propose sa candidature pour intégrer le comité. 
 
Par conséquent, 

Cw,b, 

~ 

A~ 

.,,#'il' "'~ , ... 



 Bellevue - Route de Château-Chinon 71400 AUTUN 
 
Les 7 membres du comité élus sont : 

• Danièle Peter 
• Patrick Sovant 
• Alain Buffet 
• Sylvie David 
• Pascale Borie 
• Gilles Michaud 
• Sylvain Lesavre 

 
Les 3 membres élus du bureau sont :  
 

• Sylvain Lesavre, Président 
• Pascale Borie, vice-présidente 
• Sylvie David, trésorière et secrétaire 

 
 
 
 A 12h12, mot de la fin et clôture de l’assemblée par le président. 
 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ce compte rendu est envoyé par mail aux membres du comité directeur et sera diffusé 
après leur validation. 

 
         Amicalement, 
         Le Président, 
        ² Sylvain Lesavre 
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